

れんげ組だより 9月号

じりじりと焼けるような暑さが続いていますね。

こんがりとやけた子どもたちの顔に、このひと夏での成長を感じます。

8月は一気に気温が上がり、水遊びが一層気持ちよく楽しめました。水遊びや室内遊びで、「つるつるめんめんつくってるの」「ごはんできたよ」となにかに見立てて遊ぶ姿や、お店屋さんごっこをして「〇〇ちゃんといっしょにやりたい」と友だちとの関わりを楽しむ姿がみられます。



8月の様子

今月も引き続き様々な水遊びを楽しみました。寒天でお料理、氷でかき氷、色水でジュースやかき氷シロップ、片栗粉や泡などなど…感触遊びを楽しむことが出来ました。9月もまだ暑い日が続くそうなので、水遊びとシャワーをして快適に過ごしていきたいと思います！

最近遊びも友だち同士でのやりとりが増え、簡単なお店屋さんごっこやおままごとを楽しんでいます。アイスクリーム屋さんやハンバーガー屋さんの「いらっしゃいませ〜！」「どれにしますかぁ！」とれんげ組の部屋はいつもにぎやかです。

また、食事も意欲的になり、「おいしいね！」と友だちと食事することで「〇〇ちゃんも野菜食べられるよ」と一口頑張ってみる姿も！スイカの種やブドウの皮も自分で取って食べたり、器に手を添えて食べたりと食べ方も上手になっています♪



●懇談会を行います！

【日時】9月18日（金）16:00～17:00

【場所】1階ホール

- ・各家庭1名までの出席をお願いします
- ・父母会役員を2名選出させていただきますので、ご協力お願いいたします
- ・あゆみのおやつを食べた量の記入をしなくなります

●連絡事項

9月も水遊び・シャワーを行いますので、タオルの準備とあゆみの水遊び〇×の記入をお願いします